
Réunion de rentrée
Comité Départemental Tir à l’Arc de l’Hérault

06 septembre 2024

Clubs présents ou représentés : Agde 8 voix, Bessan 4 voix, Frontignan 7 voix, Gignac 2 
voix, Lattes-Védas 9 voix, Lunel 7 voix, Montpellier 10 voix, Palavas 1 voix, Pérols 4 voix, 
Prades le Lez 5 voix, Sauvian 1 voix, Sète 5 voix, Vallée de l'Hérault 5 voix, Vias 1 voix.
Clubs excusés : Castelnau de Guers 0 voix, Le Cres 7 voix
Clubs absents : Béziers 7 voix, Cournonterral 1 voix, Laurens 2 voix

Membres du comité  départemental  présents :  Gilles  BEAUBRAS,  Denis  CHAUVIN, 
Agnès NOIRJEAN, Laurent PETROFF, Jackie RACINAIS, Guillaume ROQUES.
Membres du comité départemental excusés : Chantal LASSUS

Invités : Robin JEANJEAN

Le quorum est atteint par 69 voix sur 86 et par la participation de 14 clubs sur 19.

Jackie Racinais, présidente du comité départemental de tir à l’arc de l’Hérault, ouvre la 
séance à 18h15.

Jackie Racinais fait un bilan de la saison écoulée. CF document joint.

Augmentation de l’indemnisation du comité pour l’utilisation des structures des clubs à 15€ 
par jour pour les stages.

La subvention du conseil départemental pour l’organisation de l’action « cheveux 
d’argent » n’ayant pas été reconduite, la cotisation est augmentée à 10€ par trimestre.

Plusieurs clubs ont manifesté un intérêt à remettre en place un stage pour les jeunes en 
école de tir, niveau rencontres jeunes, une première journée de stage sera proposée cette 
année le 23 octobre (lieu à déterminer).

Laurent Petroff fait un petit bilan financier intermédiaire.

Questions diverses

Nicolas Catayee propose de supprimer les 2€ reversés par les clubs pour l’organisation 
des championnats départementaux, cette proposition sera soumise au vote lors de la 
prochaine AG.

La médaille de bronze « dirigeant » de la FFTA est remise à Yolande Communaudat.
Accueil et remerciements aux médaillés nationaux du département. 

Agnès Noirjean informe que les clubs ont la possibilité de faire une demande de 
subvention à la région pour du matériel jusqu’au 30 septembre minuit.



Fin de la réunion à 19h30.

La Présidente Le secrétaire
Jackie RACINAIS Guillaume ROQUES


